

SEMESTERKALENDER

mit Veranstaltungen für Studierende

Wintersemester 2018/19

English version
inside

INTERNATIONAL OFFICE

Ihre Ansprechpartnerinnen im International Office

Webseite: www.hs-duesseldorf.de/internationaloffice

Allgemeine Sprechzeiten:

Dienstag, Donnerstag 9:00 - 12:00 Uhr

Mittwoch 13:30 - 17:00 Uhr

Leitung International Office

Dr. Monika Katz

monika.katz@hs-duesseldorf.de

Sprechzeiten nach Vereinbarung

Sandra Winter

Student Exchange Coordinator Outgoings, ERASMUS+

outgoing@hs-duesseldorf.de

Lea Pöter

Student Exchange Coordinator Incomings

incoming@hs-duesseldorf.de

N.N.

Beratung internationaler Studienbewerber und Studierender

degreeseeking@hs-duesseldorf.de

Jessica Olheide

Student Exchange Coordinator - Outgoings, PROMOS

outgoing@hs-duesseldorf.de

Donnerstag 10:00 - 12:00 Uhr und nach Vereinbarung

Elisabeth Rüb

Betreuung internationaler Vollzeitstudierender &

IMPact – International Mentoring Programme

internationalstudent@hs-duesseldorf.de

Kristina Schmeinck

Beratung und Betreuung von Geflüchteten

refugee@hs-duesseldorf.de

**Liebe Studierende,
herzlich willkommen an der Hochschule Düsseldorf! Wir
wünschen Ihnen einen erfolgreichen Start ins Winter-
semester 2018/19 und freuen uns, Ihnen den aktuellen
Semesterkalender zu präsentieren. Hier finden Sie alle
wichtigen Termine unserer interessanten Workshops,
Informations- und Kulturveranstaltungen. Das Interna-
tional Office lädt Sie herzlich ein, an den zahlreichen
Aktivitäten teilzunehmen, die Ihnen helfen sollen, die
Hochschule und die Stadt Düsseldorf besser kennenzu-
lernen.**

Ihr Team des International Office

Dear students,
Welcome to Hochschule Düsseldorf - University of Applied
Sciences! We wish you a successful winter semester 2018
and are happy to present our latest semester calendar.
Inside you will find all important dates for our interesting
workshops, informative and cultural events. The Internatio-
nal Office invites you to participate in these activities, as they
will help you become acquainted with the University and the
city of Düsseldorf.

Your International Office Team

10 Mo

11 Di

12 Mi

13 Do

14 Fr

15 Sa

Chinafest Düsseldorf
www.duesseldorf-tourismus.de

16 So

10.09.2018

Start Orientation Weeks - Welcome Breakfast

Die Orientierungswochen beginnen mit dem Welcome Breakfast im Gebäude 3, Raum 03.4.002

9:15 Uhr

Treffpunkt: Düsseldorf Hauptbahnhof vor McDonald's oder Haltestelle „Uni Kliniken“

14.09.2018

Workshop: Intercultural Awareness

Ein Workshop für internationale Vollzeit- und Austauschstudierende an der HSD im ZWEK. Wir bearbeiten das Thema "Kulturschock" und erarbeiten Bewältigungsstrategien für persönliche und kulturelle Herausforderungen. Der Workshop wird auf Englisch durchgeführt.

Anmeldung unter:

zwek.hs-duesseldorf.de/

9:00 - 13:00 Uhr

Geb. 3, Raum 03.4.002

15.09.2018

Stadtführung Düsseldorf

Stadtführung durch die Düsseldorfer Altstadt für internationale Studierende auf Englisch.

Anmeldung im International Office!

14:00 Uhr

Treffpunkt: Heinrich-Heine-Allee 16a, vor der Oper

17 Mo

18 Di

19 Mi

20 Do

21 Fr

22 Sa

23 So

22.09.2018

**Ende der Orientation Weeks –
Wanderung zum Drachenfels**

Als Abschluss der Orientierungswochen findet eine Wanderung zum Drachenfels in Königswinter statt.

Wir besuchen außerdem das märchenhafte Schloss Drachenburg.

Anmeldung im International Office!

10:30 Uhr

Treffpunkt: Düsseldorf Hauptbahnhof, vor McDonald's

***Ab KW 39 Regelmäßig Semesterbegleitende Deutschkurse**
Zusammen mit dem ZWEK bietet das International Office wieder semesterbegleitende Deutschkurse auf verschiedenen Niveaustufen an: A1, A2, B1 oder C1. Anmeldung erforderlich unter: zwek.hs-duesseldorf.de/sprachenlernangebot

24.09.2018

Erstsemesterbegrüßung

Die Hochschule Düsseldorf begrüßt offiziell alle neuen Studierenden. An Informationsständen können Sie sich über die Serviceangebote der Hochschule informieren.

10:00 Uhr

Mitsubishi Electric Halle, Siegburger Str. 15

27.09.2018

Führung durch den Erinnerungsort Alter Schlachthof

Die Gedenkstätte am Alten Schlachthof, direkt auf dem heutigen Campus der HSD, erinnert an die Verbrechen während der Herrschaft des nationalsozialistischen Regimes. Wir laden ein zu einer Einführung in die Geschichte und Bedeutung des ehemaligen Schlachthofes, der als Sammelstelle vor den Deportationen zu den Konzentrationslagern genutzt wurde. Die Führung ist auf Englisch. Anmeldung im International Office!

17:45 Uhr

Geb. 1, Eingangsbereich der Bibliothek

Vorlesungsbeginn Mo **24**

Di **25**

Mi **26**

Do **27**

Fr **28**

Sa **29**

So **30**

1 Mo

2 Di

sprachcafé mOndial

3 Mi Tag der Deutschen Einheit

4 Do

5 Fr

6 Sa

7 So

02.10.2018

Sprachcafé mOndial

Auch in diesem Semester treffen sich jeden Dienstagabend Teilnehmerinnen und Teilnehmer des HSD-Sprachtandems und andere deutsche und internationale Studierende, um sich im Sprachcafé mOndial auszutauschen.

Sie sind eingeladen bei Freigetränken und lustigen Quizfragen Ihre interkulturelle Kompetenz und Ihre Sprachkenntnisse zu trainieren.

19:00 Uhr

Geb. 3, Raum 03.E.013

06.10.2018

Führung Zeche Zollverein in Essen

Wie laden Sie zu einem Ausflug nach Essen ein. Bei einer englischsprachigen Führung durch die Zeche Zollverein erhalten Sie spannende Infos zu Kohle, Kumpel und Bergbau im Ruhrgebiet.

Anmeldung im International Office!

12:30 Uhr

Treffpunkt: Düsseldorf Hauptbahnhof, vor McDonald's

8 Mo

9 Di

10 Mi

11 Do

12 Fr

13 Sa

14 So

09.10.2018

Willkommenscafé für internationale Vollzeitstudierende

Sie sind eingeladen, andere internationale Studierende, das Team des IO und die Serviceeinrichtungen der Hochschule Düsseldorf bei Kaffee und Kuchen kennenzulernen. Sie werden Gelegenheit bekommen, über Ihre ersten Eindrücke und Probleme zu berichten.

Anmeldung im International Office!

16:00 Uhr

Geb. 3, Raum 03.1.004

15 Mo

16 Di

17 Mi

18 Do

19 Fr

20 Sa

21 So

15.10.2018

Bewerbungsfrist Abschluss-Stipendium

Bewerben können sich internationale Vollzeitstudierende der Hochschule Düsseldorf, die gute Studienleistungen erbracht haben und die voraussichtlich innerhalb eines Jahres ihr Studium abschließen werden.

Weitere Informationen und Formulare finden Sie unter:
www.hs-duesseldorf.de/abschluss-stipendium.

16.10.2018

Exchange Speed-Meeting

Netzwerkevent für Outgoing- und Incoming- Austauschstudierende. Bei diesem Treffen lernen Sie in lockerer Atmosphäre Studierende der HSD und der Partnerhochschulen im Ausland kennen, finden Tandempartner und/oder neue Freunde.

Anmeldung im International Office!

18:00 Uhr

Geb. 2, Mensa

16.10.2018

Nachwächter Stadtführung

In Kooperation mit dem Studierendenwerk Düsseldorf laden wir Sie ein, die beleuchteten Gassen Düsseldorfs zusammen mit dem Düsseldorfer Nachwächter zu erkunden. Ausgerüstet mit Laterne, Horn und Hellearbeide weiß er allerlei Pikantes über Brauchtum und Alltagsleben vergangener Zeiten zu berichten. Seien Sie auch gespannt auf Wissenswertes über die historischen Sehenswürdigkeiten. Auf Deutsch und Englisch.

Anmeldung im International Office!

20:30 Uhr

Treffpunkt: wird bei Anmeldung bekannt gegeben

22 Mo

23 Di

24 Mi

25 Do

26 Fr

27 Sa

28 So

22.10.2018

Mit Stipendien durch die Welt

Informationsveranstaltung des International Office zu Auslandsaufenthalten für alle Studierenden der HSD im Rahmen der Spring School. Themen sind:

- mit Erasmus durch Europa
- mit PROMOS durch die Welt
- mit Fulbright in die USA und andere Stipendien

Informationen unter:

zwek.hs-duesseldorf.de/autumn-school

11:00 - 12:00 Uhr

Geb. 3, Raum 03.3.026

25.10.2018

Interkulturelle Sensibilisierung für Outgoing-Studierende

Sie planen einen mehrmonatigen Auslandsaufenthalt im Rahmen Ihres Studiums? Dieser Workshop ist die perfekte Vorbereitung. Wir vermitteln Ihnen die Grundlagen interkultureller Kommunikation: Sie schärfen das Bewusstsein für die eigene kulturelle Prägung, entwickeln Verständnis für die Kultur des Gegenübers, erlernen Kommunikationsformen und steigern so Ihre interkulturelle Kompetenz. Anmeldung unter:

zwek.hs-duesseldorf.de/autumn-school

13:00 - 16:00 Uhr

Gebäude 3, Raum 03.3.025

29 Mo

30 Di

31 Mi Halloween

1 Do Allerheiligen

2 Fr

3 Sa

4 So

5 Mo

6 Di

7 Mi

8 Do

9 Fr

10 Sa

11 So

Hoppeditz-Erwachen Karnevalsauftakt 11:11 Uhr
www.karneval-in-duesseldorf.de

07.11.2018

Vortrag „Ausländerrechtliche Grundlagen für internationale Studierende“

Ein Rechtsanwalt informiert zu wichtigen ausländerrechtlichen Fragen, die für internationale Studierende relevant sind, beispielsweise Visumsverlängerungen, Studiengangswechsel, Studiendauer, Arbeitserlaubnis, etc.

18:00 – 19:30 Uhr

Geb. 1, BIB, Raum 01.U.002

12 Mo

13 Di

14 Mi

15 Do

16 Fr

17 Sa

18 So

13.11.2018

Internationaler Tag

Verschiedene kostenlose Vermittlerorganisationen beraten Studierende zu einem Aufenthalt an ihren Partnerhochschulen im Ausland. Umfangreiche Informationen rund um die jeweiligen Hochschulen, das Bewerbungsverfahren und Fördermöglichkeiten können in den Vorträgen oder direkt am Stand im Gespräch mit den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Organisationen eingeholt werden.

11:00 – 15:00 Uhr

Geb. 4, Foyer

17.11.2018

Führung im Haus der Geschichte in Bonn

Das International Office lädt Sie ein auf eine Zeitreise durch das vergangene Jahrhundert. Auf der Führung erfahren Sie Wissenswertes über die wichtigsten Ereignisse und Entwicklungen in Deutschland.

Anmeldung im International Office!

11:30 Uhr

Treffpunkt: Düsseldorf Hauptbahnhof, vor McDonald's

19 Mo

20 Di

21 Mi

22 Do

23 Fr

24 Sa

25 So

Mo **26**

Di **27**

Mi **28**

Do **29**

Fr **30**

Sa **1**

So **2**

28.11.2018

Im Gespräch mit der Ausländerbehörde: Die aufenthaltsrechtliche Situation internationaler Studierender

In Kooperation mit dem International Office der Heinrich-Heine-Universität und dem Amt für Migration und Integration. Benötige ich eine Genehmigung der Ausländerbehörde, um während des Studiums zu arbeiten? Zählt ein Praktikum zumeinen erlaubten Arbeitstagen? Muss ich einen Umzug bei der Behörde melden? Wenn Sie sich solche und andere aufenthaltsrechtliche Fragen schon einmal gestellt haben, sollten Sie sich unbedingt zu diesem Vortrag anmelden. Neben einem Einblick in die Abläufe bei der Behörde besteht Gelegenheit zur Klärung individueller Fragestellungen. Anmeldung beim International Office!

16:30 – 18:00 Uhr

Haus der Universität, Schadowplatz 14,
2. OG, Besprechungsraum 2

01.12.2018

Weihnachtsmarktbesuch in Köln

Begleiten Sie uns auf diesem Ausflug nach Köln. Zunächst besteigen wir gemeinsam den Kölner Dom und genießen die Aussicht über den Rhein. Danach besuchen wir die verschiedenen Weihnachtsmärkte der Kölner Altstadt. Mit Printen und Glühwein, Tannenduft und Weihnachtsmusik starten wir gemeinsam in die Weihnachtszeit.

Anmeldung im International Office!

14:00 Uhr

Treffpunkt: Düsseldorf Hauptbahnhof, vor McDonald's

Mo **3**

Di **4**

Mi **5**

Do **6**

Fr **7**

Sa **8**

2. Advent So **9**

04.12.2018

International Dinner

Das International Office lädt alle Studierenden der Hochschule Düsseldorf zum International Dinner mit Glühwein, Lebkuchen und anderen Köstlichkeiten aus verschiedenen Ländern ein. In gemütlicher Atmosphäre haben Sie die Möglichkeit, sich über das Leben in Düsseldorf und in Ihrem Heimatland auszutauschen.

17:30 Uhr

Geb. 2, Mensa

05.12.2018

Exkursion zum Berufsinformationszentrum (BIZ) für internationale Studierende

In Kooperation mit dem International Office der Heinrich-Heine-Universität und der Agentur für Arbeit Düsseldorf Internationale Studierende können bei dieser Exkursion das Angebot der Agentur für Arbeit näher kennenlernen. Das Programm umfasst einen Vortrag zum Arbeitsmarkt in Deutschland, eine Einführung in die Jobbörse und das Erstellen des persönlichen Profils, sowie eine Vorstellung der Lernbörse.

Anmeldung im International Office!

14:30 – 16:30 Uhr

Agentur für Arbeit, Grafenberger Allee 300

ALL EVENTS AT A GLANCE

10 / 09 / 2018 / 9.15 | **Start of Orientation Weeks**

The orientation weeks start with the traditional Welcome Breakfast. Meeting point for collective journey to campus: Düsseldorf Central Station, in front of McDonald's or tram stop *Uni Kliniken*. Building 3, room 03.4.002

14 / 09 / 2018 / 9.00 - 13.00 | **Workshop: Intercultural**

Awareness We will explore the concept of 'culture shock', apply it to the participants' experience here in Düsseldorf and collect coping strategies for culturally and personally challenging situations. The workshop will be offered in English. Please sign up at: zwek.hs-duesseldorf.de.

Building 3, room 03.4.002

15 / 09 / 2018 / 14.00 | **Düsseldorf City Tour**

Guided tour through the historic center of Düsseldorf for international students offered in English. Please sign up at the International Office! Meeting point: Heinrich-Heine-Allee 16a/ in front of the Opera

22 / 09 / 2018 / 10.30 | **End of Orientation Weeks**

The Orientation Weeks will end with a trip to Königswinter near Bonn. We will hike up to the *Drachenfels* and visit the castle *Schloss Drachenburg*.

Please sign up in the International Office! Meeting point: Düsseldorf Central Station, in front of McDonald's

Week 39 | German Courses During the Semester

International Office and ZWEK offer German language courses for international students on different levels: A1, A2, B1 or C1. Please sign up at zwek.hs-duesseldorf.de.

27 / 09 / 2018 / 17.45 | **Guided Tour of Alter Schlachthof**

Memorial Centre The historic memorial site *Alter Schlachthof* is situated directly on today's HSD campus in Derendorf. It was established as a memorial site to commemorate the crimes committed here against the Jews of Düsseldorf during the time of National Socialism. We invite you to join us on this guided tour in English. Please sign up at the International Office! Building 1, entrance area of the library

02 / 10 / 2018 / 19.00 | Sprachcafé mOndial

Every Tuesday evening during the semester participants of language courses and tandems meet up to improve their language skills in the cosy café atmosphere. German and international students are welcome to enjoy free drinks and funny quizzes at Sprachcafé mOndial. Building 3, 03.E.013

06 / 10 / 2018 / 12.30 | Guided Tour of Zeche Zollverein

in Essen We invite you to join our trip to Essen. In a guided tour of the coal mine *Zeche Zollverein*, you will be informed about coal, Kumpel and the mining industry of the Ruhr area. Guided tour in English. Please sign up in the International Office! Meeting point: Düsseldorf Central Station, in front of McDonald's

11 / 10 / 2018 / 16.00 | Welcome Café for International

Students You are invited to get to know other international students, the International Office staff and other services at Hochschule Düsseldorf while enjoying some cake and coffee. This casual get-together is your opportunity to tell us about your first impressions and challenges of your studies at HSD. Please sign up at the International Office! Building 3, room 03.1.004

15 / 10 / 2018 | Deadline for Completion of Studies Grant

You are a degree seeking international student enrolled at HSD? You have good grades and expect to complete your studies within the next year? Then you can apply now for the Completion of Study Grant. Relevant information can be found on the International Office websites: hs-duesseldorf.de/scholarships.

16 / 10 / 2018 / 18.00 | Exchange Speed Meeting

Networking event for Outgoing and Incoming exchange students. Meet students from HSD and from around the world, find your tandem partner and/or new friends in a fun atmosphere. Please sign up at the International Office! Building 2, dining hall (Mensa)

16 / 10 / 2018 / 20.30 | City tour with the Nightwatchman

In cooperation with Studierendenwerk Düsseldorf in German and English. Join us for a tour through the nocturnal alleys of Düsseldorf together with a watchman of ancient times. Be prepared to learn interesting facts about Düsseldorf's historic sights. Please sign up in the International Office! Meeting point: t.b.a.

22 / 10 / 2018 / 11.00 - 12.00 | Around the world with scholarships (Mit Stipendien durch die Welt)

Informative lecture held by the International Office on scholarship options for studying abroad. Topics include: Erasmus scholarships for exchange in Europe, Promos scholarships for exchange outside Europe and Fulbright scholarships for exchange in the USA. The lecture is held in German.

Further information at: zwek.hs-duesseldorf.de/autumn-school.
Building 3, room 03.3.026

25 / 10 / 2018 / 13.00 - 16.00 | Intercultural Workshop

for Outgoing Students You are planning a stay abroad during your studies? This workshop is the perfect preparation for you. You will learn basics of intercultural communication raise your awareness of your own cultural imprint and develop an appreciative understanding for the culture of others. Please sign up at: zwek.hs-duesseldorf.de/autumn-school.

Building 3, room 03.3.025

07 / 11 / 2018 / 18.00 - 19.30 | Principles of Law on Foreign Students ("Ausländerrechtliche Grundlagen")

A lawyer will give a short information lecture on important questions regarding the principles of law on foreign students. Topics like visa extension, work permission, change of study programme and duration of studies will be covered.

Building 1, BIB, room 01.U.002

13 / 11 / 2018 / 11.00 - 15.00 | International Day

Various free-of-charge exchange agencies offer advice on studying abroad at their partner institutions. You can get detailed information about the partner universities, the application procedures and scholarships at the information booths or in lectures given by the agencies. Building 4, entrance area

17 / 11 / 2018 / 11.30 | Guided Tour at Haus der Geschichte in Bonn

Join us on this trip to Bonn and on our journey through time and distance in the museum *Haus der Geschichte*. During the guided tour in English, we will learn about the most important events and developments in Germany during the last century. Please sign up at the International Office! Meetingpoint: Düsseldorf Central Station, in front of McDonald's

- 28 / 11 / 2018 / 16.30 - 18.00 | In Conversation with the Foreigners' Registration Office: Right of Residence for International Students** In cooperation with the International Office of Heinrich Heine University and the Office for Migration and Integration Düsseldorf. If you have ever asked yourself "Do I need official permission if I want to get a job?" or "do I need to inform the Foreigners' Office when I move to a different city?" this lecture is for you. You will get valuable insight into proceedings at the Office and have time for individual questions. Please sign up at the International Office! Haus der Universität, Schadowplatz 14, 2. floor, conference room 2
- 01 / 12 / 2018 / 14.00 | Visit of the Christmas Market in Cologne** What better way to start Christmas time than with ginger bread, mulled wine, Christmas carols and the scent of fir trees?! Join us on our trip to the beautiful city of Cologne! Please sign up in the International Office!
Meeting point: Düsseldorf Central Station, in front of McDonald's
- 04 / 12 / 2018 / 17.30 | International Dinner**
The International Office invites all students of HSD to the annual International Dinner. You will have the opportunity to try delicious dishes, enjoy ginger bread and mulled wine, while getting to know other international students.
Please sign up at the International Office!
Building 2, dining hall (Mensa)
- 05 / 12 / 2018 / 14.30 - 16.30 | Excursion to the Career Information Centre (Berufsinformationszentrum BIZ)**
In cooperation with the International Office of Heinrich Heine University and the Employment Agency Düsseldorf. This excursion gives international students an opportunity to learn what the Agency has to offer. The programme includes a presentation on the job market in Germany and an introduction to the Agency's online career portal and learning services. Please sign up at the International Office! Agentur für Arbeit, Grafenberger Allee 300
- 12 / 12 / 2018 / 16.30 - 18.00 | Lecture on Labour Law**
In cooperation with Heinrich Heine University. A lawyer will inform you about German labour law – everything you need to know from contract of employment to reference letters. Please sign up at the International Office. Heinrich-Heine-Universität, SSC, Universitätsstraße 1, building 21.02, room 0.30

16 / 01 / 2019 / 12.45 | Guided Tour of the Parliament

Building In cooperation with Studierendenwerk Düsseldorf, you will explore the state parliament building with its architectural features. You will receive information on political processes and parliamentary work in Germany. The tour is in German. Please sign up in the International Office! Meeting point: Landtag NRW, Platz des Landtags 1, entrance

31 / 01 / 2019 | Deadline for PROMOS Scholarship

Stays abroad, which can be sponsored by PROMOS scholarship: studying a semester at a university, writing your thesis at a university or company abroad and internships. The scholarship is only for stays abroad outside the EU countries, Iceland, Liechtenstein, Norway, Switzerland and Turkey. Further information at: hs-duesseldorf.de/promos

01 / 02 / 2019 | Deadline for Completion of Studies Grant

You are a degree seeking international student enrolled at HSD? You have good grades and expect to complete your studies within the next year? Then you can apply now for the Completion of Studies Grant. Deadline is 15 February! All forms and relevant information can be found on the International Office websites: hs-duesseldorf.de/scholarships.

21 / 02 / 2019 / 12.50 | Aquazoo Löbbecke Museum

Düsseldorf In cooperation with Studierenwerk Düsseldorf. Visit with us the Aquazoo Düsseldorf. There are many animals to admire - in the water and on land - and much to learn about habitats and biological correlations.

Please sign up in the International Office! Meeting point: Aquazoo Löbbecke Museum, Kaiserswerther Str. 380, entrance

10 Mo

11 Di

12 Mi

13 Do

14 Fr

15 Sa

16 So 3. Advent

12.12.2018

Vortrag „Arbeitsrecht in Deutschland“

In Kooperation mit der Heinrich-Heine-Universität. Ein Jurist führt gibt Ihnen eine kompakte Einführung in das deutsche Arbeitsrecht – alles was Sie als Arbeitnehmer wissen müssen, vom Arbeitsvertrag bis zum Zeugnis. Im Anschluss an den Vortrag haben Sie die Gelegenheit Fragen zu stellen.

Anmeldung im International Office

16:30 – 18:00 Uhr

Heinrich-Heine-Universität, SSC, Universitätsstraße 1,
Geb. 21.02, Raum 0.30

17 Mo

18 Di

19 Mi

20 Do

21 Fr

22 Sa

23 So

4. Advent / Heiliger Abend /
Beginn der Weihnachtsferien

Mo **24**

1. Weihnachtstag

Di **25**

2. Weihnachtstag

Mi **26**

Do **27**

Fr **28**

Sa **29**

So **30**

31 Mo Silvester

1 Di Neujahr

2 Mi

3 Do

4 Fr Ende der Weihnachtsferien

5 Sa

6 So

Mo **7**

Di **8**

Mi **9**

Do **10**

Fr **11**

Sa **12**

So **13**

14 Mo

15 Di

16 Mi

17 Do

18 Fr

19 Sa

20 So

16.01.2019

Führung durch das Landtagsgebäude

In Kooperation mit dem Studierendenwerk Düsseldorf erkunden Sie das Landtagsgebäude am Rheinufer mit seinen architektonischen Besonderheiten.

Sie erhalten Informationen zu den politischen Abläufen und der parlamentarischen Arbeit in Deutschland.

Die Führung ist auf Deutsch.

Anmeldung im International Office!

12:45 Uhr

Treffpunkt: Landtag NRW, Platz des Landtags 1, Eingang

21 Mo

22 Di

23 Mi

24 Do

25 Fr

26 Sa

27 So

28 Mo

29 Di

30 Mi

31 Do

1 Fr

2 Sa

3 So

31.01.2019

Bewerbungsfrist PROMOS-Stipendium

Von PROMOS geförderte Auslandsaufenthalte:
Studienaufenthalte an Hochschulen (1 bis 6 Monate),
Abschlussarbeiten (Bachelor und Master) an Hochschulen (außer ERASMUS Partner) oder Unternehmen (1 bis 6 Monate) und Praktika (6 Wochen bis 6 Monate) weltweit außer in EU-Ländern, Island, Liechtenstein, Norwegen, in der Schweiz und der Türkei.

Weitere Informationen unter
www.hs-duesseldorf.de/promos.

01.02.2019

Bewerbungsfrist Abschluss-Stipendium

Bewerber können sich internationale Vollzeitstudierende der Hochschule Düsseldorf, die gute Studienleistungen erbracht haben und die voraussichtlich innerhalb eines Jahres ihr Studium abschließen.

Weitere Informationen und Formulare finden Sie unter
www.hs-duesseldorf.de/abschluss-stipendium.

4 Mo

5 Di

6 Mi

7 Do

8 Fr Ende Vorlesungszeit

9 Sa

10 So

11 Mo

12 Di

13 Mi

14 Do

15 Fr

16 Sa

17 So

18 Mo

19 Di

20 Mi

21 Do

22 Fr

23 Sa

24 So

21.02.2019

Aquazoo Löbbecke Museum Düsseldorf

In Kooperation mit dem Studierenwerk Düsseldorf.

Besuchen Sie mit uns den Aquazoo Düsseldorf.

Es gibt viele Tiere bestaunen – im Wasser und an Land – und vieles zu lernen über Lebensräume und biologische Zusammenhänge.

Anmeldung im International Office!

12:50 Uhr

Treffpunkt: Aquazoo Löbbecke Museum, Kaiserswerther Str. 380, Eingang

Newsletter des International Office

Das International Office veröffentlicht regelmäßig einen Newsletter, der Sie über Neuigkeiten, Ausschreibungen und Termine informiert. Um den Newsletter zu erhalten, schicken Sie einfach eine kurze E-Mail mit der Bitte um Aufnahme in den Verteiler an:

international-office@hs-duesseldorf.de.

Das International Office wünscht viel Spaß beim Lesen!

f Like us on Facebook!

www.facebook.com/InternationalOfficeHSD

www.hs-duesseldorf.de/studium/internationales

IMPRESSUM

Herausgeber: Hochschule Düsseldorf
Dezernat - Studium und Lehre
Team International Office

Redaktion: Maria Maar

Coverfoto: Tobias Vollmer

Layout: Ayse Zeynep Benim
Hannah Schulz

Finanziert aus Mitteln des Deutschen Akademischen Austauschdienst und des Auswärtigen Amts (AA)



Auswärtiges Amt

HSD

Hochschule Düsseldorf
University of Applied Sciences

IO

International Office